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UNSERE VISION:  
 Das Wort Gottes klar, rein und unverfälscht mit der  

Kraft des Heiligen Geistes zu predigen, ohne jegliche 
Kompromisse einzugehen. 
1. Kor. 2,4 Und meine Rede und meine Predigt bestand 
nicht in überredenden Worten der Weisheit, sondern in 
Erweisung des Geistes und der Kraft. 

 

 Gott eine Armee zu gründen, die dieselben Werke wirkt, wie Jesus sie 
gewirkt hat – predigen, Dämonen austreiben, Kranke heilen, Tote 
auferwecken.  

Markus 16,17 -20 Diese Zeichen aber werden denen 
folgen, die glauben: In meinem Namen werden sie 
Dämonen austreiben; sie werden in neuen Sprachen 
reden; werden Schlangen aufheben, und wenn sie etwas 
Tödliches trinken, wird es ihnen nicht schaden; 

Schwachen werden sie die Hände auflegen, und sie werden sich wohl 
befinden

So findest du uns: 
mit öffentlichen Verkehrsmitteln: 
Bus Linie 33 bis Haltestelle „Karl-
Etzel-Weg“ (C) und zwei Min. zu Fuß 
bis (B) 
mit dem Auto:  
von der Autobahn Abfahrt „Graz 
Webling“ (A), vom Kreisverkehr auf 
Kärntner Straße, bei Ampel links 
abbiegen in Grillweg, nach 
Bahnübergang die zweite Gasse 
rechts bei Ampel abbiegen in Harter 
Straße, dann zweite Gasse links in  
Karl-Etzel-Weg einbiegen, zweite 
Gasse links ist Puschweg (B) 
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Bedeutung von Schalom: 

 

Vollständigkeit 

Ganzheit 

Friede 

Gesundheit 

Wohlergehen 

Sicherheit 

Zuverlässigkeit 

Ruhe 

Ausgeglichenheit 

Wohlstand 

Fülle 

Perfektion 

Harmonie 

Ausbleiben von Beunruhigung 

Ausbleiben von Streit 
 

Spenden Schalom Gemeinde: 
IBAN: AT94 2081 5000 2135 7165   BIC: STSPAT2GXXX 

 
Im Himmel wirst du eines Tages Menschen treffen, 
die durch dein finanzielles Opfer von Jesus gehört haben! 
 
Danke für deine finanzielle Unterstützung, deine Gebete und Treue!  
 
 

Pastor Elisabeth Lindenthaler 
Schalom Biblisches Leben 
Puschweg 1, 8053 Graz 
info@schalom-austria.at 
www.schalom-austria.at 

 

 
 

http://www.schalom-austria.at/
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Der Herr sagt:  

„Wo immer du gerade durchgehst,  

danke Mir!  

Wenn du keine Dankbarkeit spürst in dir,  

aber Mir im Glauben dankst  

und Mich preist,  

stehst du inmitten deiner Umstände  

und sagst:  

‚Das, wo ich gerade durchgehe,  

muss mir zum Besten dienen.‘  

Engel sind in deine Situation freigesetzt.  

Dein Lobpreis und dein Lobopfer  

geben Mir eine Möglichkeit.  

Aus deinem Opfer heraus geschieht etwas.  

In der Mitte deiner großen Herausforderungen  

habe Ich dir Schlüssel gegeben,  

die Lobpreis und Dankbarkeit genannt werden.   

Sei dankbar in der Mitte deiner Schwierigkeiten.  

Preise Mich!  

Halte die Augen offen  

und erlebe den Durchbruch,  

der dadurch kommt!“ 



5 
 

Lied für ein Kind 
 
Ein Freund von mir erzählte mir eine Geschichte über einen Stamm in 
Afrika: 
 
Wenn eine Frau entdeckte, dass sie schwanger war, ging sie alleine in 
den Busch und wartete darauf, dass in ihrem Herzen ein Lied für ihr 
Kind geboren wurde. Das Lied verkündete das Schicksal und die Gaben 
des Kindes.  
 
Die Mutter ging dann zurück ins Dorf und brachte allen das Lied bei. Als 
sie ihr Baby zur Welt brachte, versammelten die Dorfbewohner sich um 
sie. Während der Entbindung sang das ganze Dorf das Lied über dem 
Kind. 
 
Das Kind wurde buchstäblich in dieses Schicksalslied hineingeboren. Als 
der kleine Junge oder das Mädchen heranwuchs und Disziplin 
brauchte, gingen Mutter und Kind an einen ruhigen Ort, wo sie das Lied 
noch einmal über ihm sang. Dies führte dazu, dass sich das Kind wieder 
auf sein Schicksal und seine Gaben konzentrierte. 
 
Ich liebe diese Geschichte!  
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Vorschläge, was du über deinem Kind singen kannst,  
auch wenn es schon erwachsen ist: 

 
Psalm 1 

 

Du bist wie ein Baum, gepflanzt nahe am Wasser! Alles, was du tust, 
gelingt dir!   

 Deine Blätter verwelken nicht, du trägst beständig Frucht! 

 Du sitzt nicht im Kreis der Spötter und hörst nicht auf ihren Rat! 

 Du hast deine Lust am Gesetz des Herrn, und denkst darüber 
ständig nach! 

 Voller Freude tust du den Willen des Herrn, der dich berät durch 
Sein Wort! 

***** 
 

 

Gott jubelt über dich vor Freude! Er jauchzt vor Freude, wenn Er dich 
sieht, ja Er jauchzt vor Freude, wenn Er dich sieht!  
 
Denn du bist Ihm gut gelungen! Erschaffen in Seinem Ebenbild, ein 
Gedanke Seiner Liebe sichtbar gemacht!  
 
Er schaut dich an und sagt: „Sehr gut!“ Er schaut dich an und du fasst 
neuen Mut. Du bist geliebt, kostbar und wertvoll! 
 

***** 
 

Gottes Gnade genügt für dich, jeden Morgen neu! Denn das Blut des 

Lammes macht dich völlig frei. Darum empfange Gottes Liebe und juble 

laut dabei! Ja, empfange Gottes Liebe und juble laut dabei! 

Hallallallallallalleluja – Hallallallalleluja! Hallallallallallalleluja – 

Halleluja! 
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EINSTEINS BRIEF AN 
SEINE TOCHTER 

LIESERL 
 
Ende der 1980er Jahre schenkte 
Lieserl, die Tochter des berühmten 
Genies, 1.400 von Einstein 
verfasste Briefe der Hebräischen Universität mit der Anweisung, deren 
Inhalt erst zwei Jahrzehnte nach seinem Tod zu veröffentlichen. Dies ist 
einer von ihnen, für Lieserl Einstein. 
 
„…Als ich die Relativitätstheorie vorschlug, verstanden mich nur sehr 
wenige, und was ich jetzt offenbaren werde, um es der Menschheit zu 
vermitteln, wird auch mit den Missverständnissen und Vorurteilen in 
der Welt kollidieren. 
 
Ich bitte dich, die Briefe so lange wie nötig aufzubewahren, Jahre, 
Jahrzehnte, bis die Gesellschaft weit genug fortgeschritten ist, um zu 
akzeptieren, was ich unten erklären werde. 
 
Es gibt eine äußerst mächtige Kraft, für die die Wissenschaft bisher 
keine formale Erklärung gefunden hat. Es ist eine Kraft, die alle 
anderen einschließt und beherrscht und sogar hinter jedem Phänomen 
im Universum steckt und von uns noch nicht identifiziert wurde. 
 

Diese universelle Kraft ist LIEBE. 
 
Als Wissenschaftler nach einer einheitlichen Theorie des Universums 
suchten, vergaßen sie die mächtigste unsichtbare Kraft. 
 
Liebe ist Licht, das diejenigen erleuchtet, die es geben und empfangen. 
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Liebe ist Schwerkraft, weil sie manche Menschen dazu bringt, sich von 
anderen angezogen zu fühlen. 
 
Liebe ist Macht, denn sie vervielfacht das Beste, was wir haben, und 
ermöglicht, dass die Menschheit nicht in ihrem blinden Egoismus 
ausgelöscht wird. Liebe entfaltet und offenbart sich. 
 
Aus Liebe leben und sterben wir. 
 

Liebe ist Gott und Gott ist Liebe. 
 
Diese Kraft erklärt alles und gibt dem Leben einen Sinn. Dies ist die 
Variable, die wir zu lange ignoriert haben, vielleicht weil wir Angst vor 
der Liebe haben, weil sie die einzige Energie im Universum ist, die der 
Mensch nicht nach Belieben steuern kann. 
 
Um die Liebe sichtbar zu machen, habe ich in meiner berühmtesten 
Gleichung eine einfache Ersetzung vorgenommen. 
 
Wenn wir anstelle von E = mc2 akzeptieren, dass die Energie zur 
Heilung der Welt durch Liebe, multipliziert mit der 
Lichtgeschwindigkeit im Quadrat, gewonnen werden kann, kommen 
wir zu dem Schluss, dass Liebe die mächtigste Kraft ist, die es gibt, weil 
sie keine Grenzen kennt. Nach dem Versagen der Menschheit bei der 
Nutzung und Kontrolle der anderen Kräfte des Universums, die sich 
gegen uns gewandt haben, ist es dringend notwendig, dass wir uns mit 
einer anderen Art von Energie ernähren … 
 
Wenn wir wollen, dass unsere Spezies überlebt, wenn wir einen Sinn 
im Leben finden wollen, wenn wir die Welt und jedes Lebewesen, das 
sie bewohnt, retten wollen, ist Liebe die einzige Antwort. Vielleicht sind 
wir noch nicht bereit, eine Liebesbombe zu bauen, ein Gerät, das stark 
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genug ist, um den Hass, den Egoismus und die Gier, die den Planeten 
verwüsten, vollständig zu zerstören. 
 
Allerdings trägt jeder Einzelne einen kleinen, aber kraftvollen 
Generator der Liebe in sich, dessen Energie darauf wartet, freigesetzt 
zu werden. 
 
Wenn wir lernen, diese universelle Energie zu geben und zu 
empfangen, liebe Lieserl, werden wir bestätigt haben, dass die Liebe 
alles überwindet, alles und jedes zu überwinden vermag, denn Liebe ist 
die Quintessenz des Lebens. 
 
Ich bedaure zutiefst, dass ich nicht ausdrücken konnte, was in meinem 
Herzen ist, das mein ganzes Leben lang still für dich geschlagen hat. 
Vielleicht ist es zu spät, sich zu entschuldigen, aber da die Zeit relativ 
ist, muss ich dir sagen, dass ich dich liebe und dank dir die ultimative 
Antwort gefunden habe!“ 
 

Dein Vater Albert Einstein 

 
 

ISRAEL  

 

Seit dem 7. Oktober 2023 hat sich alles 
verändert. Es ist unbeschreiblich schlimm, 
was die Hamas in Israel angerichtet hat. 
Großes Leid, lähmender Schmerz, Krieg! 
Aber endlich ist Israel dabei, Gaza 
zurückzuholen. 
 
Wir, die Schalom Gemeinde, beten seit 10.10.2023 täglich für Israel.  
Ich, Elisabeth, bin 2-3 mal in der Woche beim Gebet mit Tom Hess in 
Jerusalem über Zoom dabei. Hier kann ich aus erster Quelle von vielen 
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Pastoren aus Israel, Ägypten, Gaza und rund um die Welt hören, was 
der Herr sagt und was gerade dringendes Gebetsanliegen ist. 
 
Wir hören auch von vielen Wundern. Eine Gruppe von Juden hat sich in 
einer Synagoge versteckt. Die Tür war offen. Die Terroristen kamen 
und wollten sie eintreten. Aber sie wäre nach außen aufgegangen, 

nicht nach innen. So blieb diese Gruppe völlig 
geschützt. Ein anderes Mal hat eine Mutter im 
Haus die Hände erhoben und Jesus angebetet. 
Als die Hamas kam, hat Gott ihnen die Augen 
verblendet und die ganze Familie wurde 
verschont. 
 
Dieser Soldat hier war geschützt, weil das 
Projektil in seinem Psalmenbuch steckten blieb. 
 
In einem der Untergrundtunnel war ein Soldat 

der IDF, als eine weiße Taube geflogen kam. Die Taube setze sich auf 
einen Stolperdraht und zeigte diesem Soldaten damit, wo sehr viel 
Sprengstoff gelagert war, der nun entschärft werden konnte.  
 
Die Pastoren aus Israel sagen: „Dieser Krieg reinigt das Land!“ Viele 
Juden beginnen zu beten und Gott zu suchen. In der Armee sind auch 
sehr viele messianische Juden, von denen alle völlig verschont blieben. 
 
Die Menschen in Gaza sind hungrig nach Gott und viele bekehrten sich 
jetzt. Sie leiden seit langem unter der Hamas. 
 
Antisemitismus nimmt nun leider in allen Nationen zu und es werden 
unzählige Ohlim zur Allijah erwartet. Bete, dass nur so viel geschehen 
darf, was nötig ist, damit die Juden alle heim nach Israel gehen. Denn 
das ist der Grund, warum Gott es zulässt. 
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Österreich hat sich mit 3 anderen Nationen aus Europa (insgesamt 14 
Nationen weltweit) zu Israel gestellt. Halleluja! Bete, dass die 
österreichischen Politiker fest bleiben und nicht auf Lügen der Hamas 
hören! 
 
Israel muss diesen Krieg gewinnen und die Hamas völlig ausschalten, 
sonst breitet sich dieser extrem brutale Terrorismus auf alle Nationen 
aus!  
 
Ich kann und werde nicht alles schildern, was geschehen ist und 
geschieht. Ich bin sicher, du bist auch mit Geschwistern in Israel 
verbunden, um aus erster Hand zu hören. Wenn nicht, kannst du über 
WhatsApp von uns informiert werden, denn hier haben wir eine 
Gebetsgruppe. Den Nachrichten und Medien sollte man nicht zu viel 
Glauben schenken, sondern alles prüfen. 
 
Mittlerweile sind einige Geisel 
freigekommen. Gott sei Dank! 
Nun brauchen sie Gebet für 
Heilung von den Traumata.     
 
In der Woche, wo sie freigelassen 
wurden, war die Thoralesung aus 
Genesis 30,26: „Lass meine 
Frauen und meine Kinder 
ziehen!“ Gott ist so wunderbar. 
Er bestätigt, dass Er immer noch am Thron sitzt und führt. 
 
Dir und mir soll das Geschehen zeigen, dass wir eng bei Gott bleiben 
müssen und dass wir völlig geschützt sind, wenn wir nahe bei Ihm 
bleiben, zu Ihm beten und Ihm vertrauen. Das Massaker hat bei einem 
Jugendfestival stattgefunden, wo eine riesige Statue von Shiva, der 
Göttin der Zerstörung stand. Auch wir Christen sind in Gefahr, wenn 
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wir fremde Götter verehren und müssen umkehren von jedem Götzen 
in unserem Leben! 
 

Uta Lang wird in Wien vom Herrn 

liebevoll verwendet, Juden Trost zu 
geben. Oft hält sie Versammlungen 
am Heldenplatz. 
Wer in Wien 
oder Umgebung 
wohnt, kann sich 

gerne mit ihr verbinden.    
 
Am 17.11.2023 durfte sie die Thorarolle an den 
Rabbiner Hofmeister übergeben, die sie bereits 
2019 als Wiedergutmachung für die Zerstörung 
der Synagoge Schiffschul besorgt hatte.  
 
Es war der perfekte Zeitpunkt dafür. Das Massaker hat an Simcha 
Thora – dem Fest der Thorafreude – stattgefunden. 
 
Uta schrieb:  

Ihr Lieben, es war so besonders! 
     Vom Portier bis zur Sekretärin über 
den spontan vorbei gekommenen 
Oberrabbiner, bis zur Übergabe an den  
Rabbiner Hofmeister waren alle so 
bewegt und ehrlich berührt!  
     Wir haben eine gute halbe Stunde 
schon im Vorzimmer über die 
Geschichte der Thora-Rolle, über die 
Schiffschul, vor allem aber über die 
Decke des Schweigens geredet und für 
den 17.02. zum Abend zur Ehre Israels 
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eingeladen. 
     Die Rolle wird der Betstube in der Schiffschul zur Verfügung stehen 
aber einfach auch wo immer in Wien oder Österreich eine gebraucht 
wird! 
     Mein Gebet ist, dass sie jeden, der liest oder hört, ermutigt und 
tröstet! 
     Der Oberrabbiner Rabbiner meinte: „Amen, möge ihr Gebet sich 
erfüllen!“ 
 
Wenn dich die Geschichte dieser besonderen Thora-Rolle interessiert, 
schicke ich sie dir gerne. Schreib ein Mail an: info@schalom-austria.at 
 
Danke, Uta, für deinen unermüdlichen Einsatz! 
 

DIE GEMEINDE 
 
Alle Wahrheit ist parallel. Wie Israel geht, so geht die Gemeinde Jesu. 
Israel ist endlich in die Offensive gegangen und ist dabei, den Feind zu 
vernichten und den Bereich von Israel, den es wegen falschem Frieden 
abgegeben hat, zurückzunehmen.  
 
Was ist nun die Parallele der Gemeinde? Es ist Zeit, aufzustehen und 
Licht zu werden! Es ist Zeit, alle Tunnel des Feindes in unserer Seele 
ausfindig zu machen und ihn daraus zu vertreiben! 
 
So wie die Hamas von Gaza aus jahrelang Israel angegriffen hat, so 
greift dich der Feind von diesem Tunnel in deiner Seele an, den du aus 
Unwissenheit noch nicht deinem Herrn und Erlöser gegeben hast! 
Wenn du durch ständige Kämpfe gegangen bist in der Vergangenheit, 
dann ist es jetzt Zeit für Offensive! 
 
Wir Christen kennen das Wort, dass ein unverdienter Fluch nicht 
eintrifft. Aber leider kennt sich der Feind besser aus und weiß genau, 
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wie er Flüche gegen uns schicken kann, die eintreffen, weil an 
irgendeinem Bereich deiner Seele ein legales Recht für ihn besteht. 
 
Götzen, Sünde, Traumata sind solche Bereiche, wo Flüche landen 
können.  
 
Man redet nicht über ein Trauma, es hört ja auch niemand zu. Man will 
nicht darüber reden, denn es schmerzt. Man kann sich nicht mehr 
freuen. Der innere Schmerz und oft die körperlichen Schmerzen – 
werden immer stärker. 
 
Es kann sein, dass deine Seele viele Tunnel hat, in denen sie sich 
versteckt. Es kann sein, dass deine Seele so tief in einem Tunnel drin 
ist, dass sie total gelähmt ist.  
 
Lies jetzt nur weiter, wenn du Zeit hast und nicht abgelenkt wirst. Bitte 
den Heiligen Geist, dir Traumata in deinem Leben aufzuzeigen und dich 
zu heilen. Erwarte, dass Heilung und Befreiung geschieht, während du 
das tust. 
 
Was ist dein Tunnel oder dein Trauma? 
 

 Schwangerschaft, Mutter oder Vater wollten dich nicht 

 man hat versucht, dich abzutreiben 

 schwere Geburt mit Hindernissen 

 Krankheit als Baby, alleine in Krankenhaus 

 Unfall mit Auto, Fahrrad, Pferd, gestolpert 

 erschrocken durch böse Bubenstreiche, Krampus 

 böse Nachricht – Verlust, du hast etwas, das wertvoll war, 
verloren und nicht mehr gefunden 

 Tod deines Vaters 

 Tod deiner Mutter 

 Tod eines Verwandten oder Freundes 
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 Drohung – „Wenn du dich nicht benimmst, muss ich etwas 
unternehmen!“ 

 Missbrauch verbal, durch Schlagen  

 sexueller Missbrauch 

 schwere Krankheit 

 lange Krankheit 

 Hingezogene Hoffnung – du hast gebetet, geglaubt, aber es nicht 
eingetroffen 

 Katastrophe – Unwetter, Erdbeben,  

 Gewalt 

 Verlassen und einsam sein, besonders als Kind 

 Angstsituation  

 Überforderung 

 Schulden 

 Schande, Spott 
 
Bringe alles zum Kreuz, vergib und empfange Heilung! 

  

EINE LANDEBAHN FÜR FLÜCHE 
 
Nicht nur Traumata, auch Götzendienst ist eine legale Landebahn für 
Flüche. Lasst uns dem Heiligen Geist vertrauen, dass Er Licht bringt. 
 
Was ist das erste Gebot? 
 
2. Mose 20,2-3 bin der HERR, dein Gott, der ich dich aus Ägyptenland, 
aus der Knechtschaft, geführt habe. Du sollst keine anderen Götter 
haben neben mir. 
 
Das ist die Grundlage für alle anderen Gebote. Du sollst keine Götzen 
haben! 
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2. Mose 20,5 Wirf dich nicht vor fremden Göttern nieder und diene 
ihnen nicht. Denn ich, der HERR, dein Gott, bin ein leidenschaftlich 
liebender Gott und erwarte auch von dir ungeteilte Liebe. Wenn sich 
jemand von mir abwendet, dann ziehe ich dafür noch seine 
Nachkommen zur Rechenschaft bis in die dritte und vierte Generation. 
 
Gott erwartet von dir und mir ungeteilte Hingabe und Liebe! Jedes 
Ding, das uns hindert, Gott ungeteilt zu lieben, ist ein Götze.  
Götzendienst ist eine Landebahn für Flüche, die von Hexen über den 
Christen ausgesprochen werden und durch Schlangen ausgeführt 
werden.  
 
Götzen können nicht reden, nicht sehen, nicht hören und nicht gehen. 
Wir werden verwandelt in das, was wir anschauen. Das Bild geht durch 
unsere Augen in unsere Seele und verwandelt uns in das Geschaute. 
 
Psalm 115,4-8 Ihre Götzen aber sind Silber und Gold, von 
Menschenhänden gemacht. Sie haben einen Mund und reden nicht, sie 
haben Augen und sehen nicht, sie haben Ohren und hören nicht, sie 
haben Nasen und riechen nicht, sie haben Hände und greifen nicht, 
Füße haben sie und gehen nicht, und kein Laut kommt aus ihrer Kehle. 
Die solche Götzen machen, werden ihnen gleich, alle, die auf sie 
vertrauen. 
 
Götzendiener werden oft  in diesen Bereichen krank: sehen, hören, 
sprechen, gehen. 
 
Jesaja 45,20b Keine Erkenntnis haben, die sich abschleppen mit den 
Klötzen ihrer Götzen und zu einem Gott flehen, der nicht helfen kann. 
 
Götzen sind eine schwere Last. Du plagst dich, strengst dich an, aber 
deine Gebete werden nicht erhört. 
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Jes. 44,18-19 Die Götzenverehrer haben keinen Verstand. Ihre Augen 
sind verklebt, sodass sie nichts sehen; ihr Herz ist verschlossen, sodass 
sie nichts begreifen. Wer sich ein Götzenbild macht, denkt nicht 
darüber nach, was er tut; sonst würde er zur Einsicht kommen. 
 
Spürst du Blockaden in den Geistesgaben? Hast du Probleme mit 
Hören, Sehen, Gehen, Sprechen? Die Landebahn für diese Krankheiten 
kann Götzendienst sein. Die Wurzel dafür kann auch bei deinen 
Vorfahren liegen! 
 
Welche Götzen gibt es heute? 

 SocialMedia – wenn du unkontrolliert festhängst auf FB oder 
dergleichen.  

 Das Selbst  

 Gesundheit 

 Tüchtigkeit 

 Shopping – manche trösten sich, indem sie einkaufen gehen. Sie 
haben keine Zeit für Gebet, aber sie haben Zeit, in ein 
Einkaufszentrum zu gehen. 

 Familie kann ein Götze sein! Verzichtest du auf einen Gottesdienst 
oder eine Konferenz, weil dir die Familie wichtiger ist? Verzichtest 
du darauf, dich klar zu Gott zu bekennen, damit nicht jemand in 
der Familie sich von dir trennt? 

 Arbeit kann ein Götze sein! Erfüllt deine Arbeit dein Leben so 
sehr, dass du ständig Überstunden machst, stolz bist auf deine 
Leistung? Ist deine Arbeit deine Identität geworden? Fehlt dir 
Motivation und Lebensfreude, wenn du nicht arbeiten kannst? 

 Sport! Oh ja! Sport kann dich „fortreißen“, in Ekstase versetzen. 
Was ist dir wichtiger? Eine Konferenz oder einen Gottesdienst zu 
besuchen oder alles daran zu setzen, um bei jedem 
Sportwettkampf dabei zu sein? 

 Freunde 

 Heiligenverehrung 
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 Musik (christliche und weltliche Musik) – die dich hindert, Gott 
anzubeten. Bist du auf dein Singen und auf die Lieder konzentriert 
statt auf Gott?  

 Ein Idol. Wenn man eine Person erhöht, schwärmt von ihr. Das 
kann sogar ein Diener Gottes sein! Ich habe das früher oft gesagt, 
wenn jemand ständig von Morris geschwärmt hat. Ich habe Morris 
geliebt und bin heute noch sehr dankbar für ihn. Aber er war ein 
Mensch mit Fehlern und ich bin nie ihm nachgefolgt. 

 Alles, was deine Zeit mit Gott stiehlt. 

 Dein Dienst kann ein Götze sein. 

 „Lob und Anerkennung bekommen“ kann ein Götze sein. 

 Mammon – wenn du Angst hast, dass du nicht genug Finanzen 
hast. Geld kann ein Götze sein. 

 Wahrsagerei – Aberglaube jeder Art, Bleigießen, diese FB-
Spielchen „Gottes Wort für dich“ 

 Bequemlichkeit 

 Essen.  Philipper 3,18-19 Denn viele wandeln so, dass ich euch oft 
von ihnen gesagt habe, nun aber sage ich’s auch unter Tränen: Sie 
sind die Feinde des Kreuzes Christi. Ihr Ende ist die Verdammnis, 
ihr Gott ist der Bauch und ihre Ehre ist in ihrer Schande; sie sind 
irdisch gesinnt. 
 

Man opfert heute noch in anderen Religionen den Götzen Essen.  
Falsche, ungesunde Essgewohnheiten sind Götzen, die uns 
„fortreißen“.   

 
Bitte den Heiligen Geist, dir aufzuzeigen, wo du bewusst oder 
unbewusst von Götzen gebunden bist. Zerschlage die Götzenaltäre und 
sage dich los von jedem Götzen! So gehst du in die Offensive! Nicht, 
indem du den Feind ständig bindest und wegschickst, sondern indem 
du die Landebahnen in deiner Seele ausfindig machst und entfernst. 
 
Empfange Heilung und Befreiung. 
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CHANUKKAH 
8. – 15. Dezember 2023 

 
Chanukkah ist das Fest der Tempelweihe, es ist das Fest des Wunders. 
Öl wurde vermehrt und gab Licht, damit der Tempel gereinigt werden 
konnte. Das Wunder kam aber erst, als die Juden in die Offensive 
gegangen waren und sich entschieden haben, es sich nicht länger 
verbieten zu lassen, ihren Gott anzubeten! 
 
Gehe auch du in die Offensive und räume alles aus, was dich hindert, 
Gott von ganzem Herzen nachzufolgen und du wirst Seine Wunder 
erleben! 

Es ist das Fest der Tempel-Weihe! 
 
Du bist heute dieser Tempel. Jetzt ist die Zeit, dich neu zu weihen. Die 
Kerzen wurden angezündet, damit sie sehen konnten und den Tempel 
reinigen konnten. Sie brauchten Licht, um den Schmutz zu sehen und 
um den Tempel neu reinigen zu können!  
 
8 Tage wird gefeiert,  
8 Kerzen werden am letzten Tag entzündet.  
8 bedeutet Neubeginn! 

 
Die 9. Kerze auf der Chanukkia ist JESUS, der Schamasch (Diener)!  

9 bedeutet ENDLICH! 
 

ENDLICH ist jemand da, der mich und andere anzündet! Endlich ist 
jemand da, der mir Licht gibt, damit ich gereinigt werde! Endlich werde 
ich frei von Fremdherrschaft! Endlich brauche ich mich nicht mehr zu 
beugen vor dem Feind. 
 

Schalom wünscht dir ein erfülltes Chanukkah-Fest! 
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CHANUKKIA ZU VERSCHENKEN 
 
Wir haben zwei Chanukkia mit Kerzenset zu verschenken. Wenn du 
dich schnell meldest, senden wir dir eine davon! 

 
 

 
 
 
 
Anbei findest du kleine 
Weihnachtstraktate. Wenn du die 
Möglichkeit hast, sie auszuteilen, kannst du 
gerne kostenlos mehrere anfordern. 
 
Nütze jede Chance, das Evangelium zu 
verbreiten, denn die Ernte ist reif! 
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Seminar 
Viele leben mit den traumatischen Erfahrungen und Lasten ihrer 
Vorfahren, ohne sich über die Auswirkungen auf das eigene Leben 
bewusst zu sein.  
     Beim Decke des Schweigens Seminar gehen die Teilnehmer den 
Ursachen auf den Grund und erleben persönliche Wiederherstellung 
und geistliche Erweckung. 
     Neben fundierten Inputs mit biblischer Lehre und wissenschaftlichen 
Erkenntnissen aus Psychologie, Geschichts- und Kulturforschung 
besteht die Möglichkeit, an Seelsorgegruppen mit ausgebildeten 
Seelsorgern teilzunehmen und persönlich Gebet zu empfangen. 
 
Inhalt: 
• Die Decke des Schweigens in den Nationen 
 

• Österreich in der Zeit des Nationalsozialismus: Vom Opfermythos zur 
Aufarbeitung 
• Das Erbe der Generationen 
 

• Wie die Decke des Schweigens zerbrochen werden kann 
 

• Wie geht es weiter? 
 

Ort: Expedithalle, Absberggasse 27, 1100 Wien Kosten: € 70,-- 
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Zeit: Samstag, 17.2.2024     9:30 bis 17:30 (Einlass 9 Uhr) 
 

 
Abend zu Ehren Israels 

 

An diesem Tag (17.2.2024) am Abend wird es eine öffentliche 
Veranstaltung, den „Abend zu Ehren Israels“ mit Gästen aus der 

Stadtgesellschaft und aus Israel geben. 
Einlass: 18:30, Start 19 Uhr 

Freier Eintritt 

 
 

BITTE LADET DAZU BESONDERS EIN! 
   

 
Organisation: 
 
Uta Lang, Sozialbetreuerin 
Geblergasse 78/02, 1170 Wien,  
Tel 0699/11450038,  
Uta.lang@kisi.at 
 
Anmeldung: https://www.cvents.eu/de/decke-des-schweigens-
seminar-mit-jobst-bittner-und-team-wien-17022024/ 

mailto:Uta.lang@kisi.at
https://www.cvents.eu/de/decke-des-schweigens-seminar-mit-jobst-bittner-und-team-wien-17022024/
https://www.cvents.eu/de/decke-des-schweigens-seminar-mit-jobst-bittner-und-team-wien-17022024/
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10 Jahre Jubelruf! „Es war überwältigend und stark!“, meinte 
Dorothea gestern. Gott hat nie aufgehört, bei diesen Jubelrufen zu 

kommen und uns zu beschenken. 
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Danke an alle, die schon so viele Jahre (21!) 
mit uns stehen! 

 
 

 
 

Wir heißen Jüdisches Leben  
in Österreich  
willkommen  

und feiern Chanukkah! 
 

Ohne Chanukkah  
gäbe es kein Weihnachten! 

 
FROHES FEST! 

 


